



Témoignage



© Elaine Faith flickr.com / Libre de droits

M.W. a vécu accablée d'un surpoids sérieux. Son rêve de perdre du poids a été accompagné d'une expérience spirituelle. (900 caractères).

« Lors d'un séjour hospitalier, j'ai perdu plusieurs kilos, ce qui m'a donné un sentiment de vie, nouveau et libérateur. Durant cette période, je me suis sentie particulièrement portée par Dieu et j'étais reconnaissante que tout se passe si bien. Cette expérience à l'hôpital a confirmé ce que je croyais depuis toute petite : Jésus est le chemin, la vérité et la vie. Notre foi en lui nous permet de trouver notre chemin et de savoir qu'il prévoit de bonnes choses pour nous. Pendant que je perdais physiquement du poids, j'ai fait l'expérience intérieure suivante : plus je fais confiance à Jésus, plus il a de place dans ma vie ! Pour moi, ce que dit la Bible dans Jean 3:30 est devenu réalité : « Il faut qu'il [le Christ] grandisse et que moi, je diminue. » »

Auteur

Elsbeth Cachelin

Publié le

28.3.2019